



Victoria electoral de los demócratas yanquis en el Estado de Nueva York y en la capital de su nombre

Se han celebrado en el estado neoyorquino, compuesto de quince millones de habitantes, varias elecciones parciales para el Congreso de Diputados, para el Senado y para la Alcaldía de Nueva York. En ellas ha triunfado el partido demócrata. El signo de este triunfo se caracteriza por la aprobación de la política social de Truman, de no sentido capitalista, y por la condenación del abstencionismo de prestar ayuda a Europa que propugnan algunas personas del partido republicano.

La lucha del presidente de la República contra el comunismo ha sido igualmente aprobada por los electores, demostrando con ello que no quieren que la democracia haya de confundirse necesariamente con la lenidad frente a los revoltosos profesionales. Y como Rusia especulaba, por otra parte, con un triunfo republicano con la esperanza de empujar a las masas hacia una acción revolucionaria, los triunfos demócratas constituyen para el Kremlin una amarga desilusión. Fijémonos en la victoria del demócrata Lheman frente a Foster Dulles (republicano), ampliamente derrotado.

Foster Dulles, que hubiera sido secretario de Estado de haber triunfado el año pasado su jefe político Thomas Dewey, es un hombre gris y enigmático a quien los republicanos han envuelto en una niebla fabulosa de prestigio internacional en la que él mismo parecía recrearse en esta campaña. —«Cuando yo estuve con Roosevelt en Yalta...»; «cuando nos reunimos con Stalin en el Kremlin...», presentándose poco menos que como un vidente de la política exterior de Estados Unidos. Incidentalmente, Foster Dulles, como miembro de la Delegación norteamericana en la O. N. U. fué quien más influyó en el Departamento de Estado para que los Estados Unidos se abstuvieran en la votación de la propuesta iberoamericana para normalizar las relaciones diplomáticas con España, pero, en cualquier caso, su evidente falta de personalidad política, su oratoria de una petulancia monacorde y, sobre todo, la moral agresiva de los demócratas desde la victoria de Truman en noviembre de 1948, han costado al candidato republicano el Estado de Nueva York, como a Thomas Dewey, con toda probabilidad, su puesto de gobernador en 1950, y al partido en su conjunto, un revés político que no hará más que subrayar los errores de su dirección y quizá su decadencia. Evidentemente de aquí a 1952 pueden ocurrir muchas cosas, pero los síntomas políticos sirven para señalar cada vez con más determinación, nuevas victorias demócratas en el futuro de la vida nacional yanqui.

En resumen el significado de estas elecciones, de carácter local, es de un valor general que refleja muy bien la tendencia política del país y que habrá de tenerse en cuenta en el año próximo, cuando se haya de renovar la mitad de las Cámaras Legislativas estadounidenses.

El gerente general de la "Internacional News Service" ante el Caudillo

Declaraciones de Franco sobre la existencia de la bomba atómica rusa

NUEVA YORK, 9.—En una segunda parte de la entrevista celebrada hace días en el Palacio de El Pardo con el Generalísimo Franco, el gerente general de la «Internacional News Service» Berkson, publica unas declaraciones del jefe del Estado español sobre la bomba atómica, que han despertado aquí mucho interés. Seymour Berkson preguntó a Franco si consideraba ahora más inminente el peligro de otra guerra mundial por el hecho de que Moscú ha anunciado que posea la bomba atómica, Franco contestó:

«Personalmente, todavía tengo dudas acerca de que Rusia se halle realmente en posesión de la bomba atómica. Podría tratarse de un «bluff». Mucho depende de la precisión con que los instrumentos utilizados por los Estados Unidos puedan registrar la diferencia entre un estallido atómico y la explosión de una cantidad considerable de algún explosivo poderoso capaz de producir efectos semejantes. Cuando en Washington y Moscú se anunció por vez primera la supuesta posesión de la bomba atómica por Rusia, yo llamé inmediatamente a nuestros principales consejeros técnicos a fin de estudiar el asunto.

Llegamos a la conclusión de que sería perfectamente posible haciendo estallar de una vez tres o cuatro mil toneladas de algún cuerpo explosivo, producir una explosión capaz de afectar los sis-

mógrafos en la misma medida que un estallido atómico. Calculamos asimismo que esta explosión representaría un gasto de treinta millones de pesetas. Desde el punto de vista de Moscú, esa suma representaría un precio módico, que podría gastarse para hacer creer al mundo que Rusia posee asimismo la bomba atómica y sacarle partido a la información alardeando de dicha posesión en las relaciones internacionales.»

«Franco—añade el corresponsal—hizo notar que la explosión en territorio soviético descrita como un estallido atómico no fué revelada sino varios meses después de la fecha en que se supone haber ocurrido.»

Dijo que parecía posible que los Estados Unidos hubiesen tenido conocimiento de que Rusia estaba en vías de emprender una campaña de propaganda, afirmando que se hallaba en posesión de la bomba atómica, y que el Gobierno de Washington, al revelar que meses antes se había producido una explosión de mayores proporciones en Rusia, trató de restarles impulso a los posibles planes del ministro ruso del Exterior, Andrei Vichinsky.

El Generalísimo observó finalmente—concluye el corresponsal de I. N. S.—que si Rusia hubiese realmente logrado perfeccionar la bomba atómica, era poco probable que el Kremlin anunciase el acontecimiento o permitiese que se hiciera público.—EFE.

«Franco es necesario a nuestro lado. Esta es una de las realidades presentes», dice un diputado norteamericano

NUEVA YORK, 9.—El diputado por el Estado de Massachusetts, Joseph William Martin, en unas declaraciones concedidas al periodista portugués, Bernardo Teixeira, ha lamentado que España no haya sido incluida en el Pacto Atlántico. En relación con esta cuestión, Mr. Martin manifestó que: «Cuando el problema vital es la lucha sin tregua entre el comunismo, de un lado, y los pueblos libres, de otro, los Estados Unidos no pueden permitirse el lujo de cegarse con favoritismos personales. Tenemos que aceptar las cosas como son y olvidar algunas impresiones del pasado», declaró el diputado. Una de las realidades presentes, es que Franco es necesario a nuestro lado.

España y el Pacto del Atlántico Norte

WASHINGTON, 9.—El senador Herbert R. O'Connor, demócrata, por Maryland, ha pedido que Estados Unidos reanude rela-

ciones diplomáticas normales con España y que ésta entre a formar parte del Pacto del Atlántico Norte y reciba ayuda procedente del programa de rehabilitación europea.

O'Connor declaró que España sería «vital y necesaria para la defensa de la civilización occidental frente a cualquier avance de los enemigos totalitarios o comunistas». Atribuyó el senador la actitud de los Estados Unidos hacia España parcialmente a la presión de Gran Bretaña, Francia y Bélgica, y criticó al Departamento de Estado por lo que él llamó «dejar a otras naciones influir en la política exterior de los Estados Unidos».

Estas declaraciones han sido hechas por el senador O'Connor a su regreso de Lake Success, donde asistió a las reuniones de las Naciones Unidas como presidente del Subcomité senatorial que se ocupa de las organizaciones internacionales.—EFE.

Clausura de la Asamblea de Sociedades Económicas en Zaragoza

ZARAGOZA, 9.—Hoy han terminado las sesiones que las Sociedades citadas han venido celebrando estos días. La clausura fué presidida por el presidente de las Cortes, quien pronunció un elocuente discurso, exaltando la abor de dichas entidades y exponiendo la nefasta obra del liberalismo y marxismo que, después de apartar al obrero de las únicas doctrinas—las cristianas—que le pueden salvar frente al capitalismo y el odio de clases que predica el socialismo y el comunismo, no han sabido hacer favorable la vida al productor.

En esta obra regeneradora y patriótica cabe a las Económicas una destacada labor. Pues ¿qué otra cosa quiere el Régimen lo que predicar vuestros Estatutos? Perfeccionar la agricultura, promover la industria, extender el comercio. Nuestra receta puede ser la misma que el conde de Floridablanca ponía en labios de su Rey: «No conozco otro oficio vil que el de vago». El signo de la nueva España no puede ser otro que el de la fe, que traslada las montañas y el trabajo que las horada, arrancándolas sus tesoros para fundir con ellos instrumentos de la paz. La hoz, sí, que siega, pero no mata, y el martillo que manejó el Divino Carpintero de Nazareth, como símbolo de nuestra espiritualidad, la Cruz del Redentor, que allá en el Valle de los Caídos tiende sus brazos como si quisiera estrechar entre ellos el ámbito enterp de la tierra española, que honró un día con sus plantas su Madre querida la Virgen del Pilar.

Hoy el mundo empieza a comprender la magnitud del problema que España intuyó desde el primer momento con el instinto de una raza acostumbrada a capitanear las grandes empresas de la Historia. En esta hora de confusiones, en que el temor, que es el principio de la sabiduría, advierte a los engañados del peligro que les acecha, España constituye una gran reserva espiritual, exenta de toda complicidad, inmune a las asechanzas de la calumnia. Ningún pueblo se vió jamás sometido a semejante prueba. Terminará la

prueba, no lo dudéis, mas no para que otra vez durmamos sobre los laureles de la indolencia, sino para levantar entre todos el alcázar de la nueva España, que a todos nos llama, porque es madre y de todos necesita. Tengamos confianza en el triunfo de la civilización cristiana.

Existe realmente el movimiento de resistencia en el Ejército Rojo

Cuatro oficiales han sido detenidos

BERLIN, 8.—«Times Telegraph» periódico alemán de autorización británica, dice hoy que cuatro oficiales soviéticos han sido detenidos por participar en un movimiento de resistencia dentro del Ejército ruso. Se añade que los oficiales distribuían impresos antisoviéticos entre las unidades rusas blindadas de Desau-Rosslau, en la zona soviética. Las familias de los detenidos fueron trasladadas a Rusia el 3 de este mes. Un riguroso toque de queda ha sido impuesto en todas las unidades militares de la zona. La Policía secreta soviética y la Policía popular alemana oriental ejerce el control sobre todas las personas que entran o salen en la región. Dicho periódico anunció la semana pasada el movimiento de resistencia en el Ejército soviético.—EFE.

Personalidades Uruguayas en Madrid

MADRID.—Se encuentran en Madrid las siguientes personalidades uruguayas: ex ministro de Industria y Trabajo don Fernando Farina y esposa, embajador especial que viene a España en viaje de estudios comerciales y don Carlos Albertos Glulew ministro plenipotenciario y esposa, y el catedrático de Derecho Internacional privado de la Universidad de Montevideo Dr. don Alberto Vargas Guillemet y familia.

Conferencia en París de los ministros de Asuntos Exteriores de Norteamérica, Inglaterra y Francia

PARIS, 9.—Comenzó la conferencia de los ministros de Asuntos Exteriores de Estados Unidos, Inglaterra y Francia en un salón del primer piso del ministerio de Asuntos Exteriores francés.

Los ministros se sentaron en torno a una gran mesa redonda, sobre la que había un tapete verde.

Cada ministro estaba rodeado de sus colaboradores.

«Se han realizado satisfactorios progresos»

La reunión se levantó después de cuatro horas y media de sesión. El comunicado sobre la entrevista dice: «Los ministros de Asuntos Exteriores de Francia, del Reino Unido y de los Estados Unidos se han reunido esta mañana y esta tarde en el Quai d'Orsay para tratar de un cierto número de problemas de interés común, especialmente sobre las líneas generales de sus políticas conjuntas con respecto a Alemania. Se han realizado satisfactorios progresos, y las entrevistas se reanudarán mañana.»—EFE.

Las conversaciones no se limitarán a Alemania

PARIS, 9.—Los círculos diplomáticos allegados a los tres ministros de Asuntos Exteriores coinciden en que éstos tratarán exclusivamente de Alemania y China, en su actual conferencia.

El alto comisario norteamericano en Alemania, John McCloy, manifestó a los periodistas que las conversaciones no se limitarán

a Alemania. Ninguno de los tres ministros ha querido decir qué aspecto de la cuestión china, será discutido. Los ingleses desean pasar al reconocimiento diplomático de los comunistas, aun cuando saben que el Gobierno norteamericano no puede hacerlo sin provocar una terrible tempestad en el Congreso.

Se admite la posibilidad de que los ministros estudien las posibilidades de seguir adelante para elaborar un Tratado de paz con el Japón sin la participación de Rusia.

El principal fin de la conferencia es encontrar el medio de borrar algunas de las divergencias occidentales sobre Alemania y hacer posible el poner en marcha los planes de unificación económica de Europa occidental, en la cual, con el tiempo entraría Alemania.—EFE.

Trataron del desmantelamiento

En la sesión de esta tarde, los ministros se limitaron a tratar del problema alemán, incluyendo el desmantelamiento industrial. En la última hora de la reunión, participaron solamente los tres altos comisarios en las zonas occidentales de Alemania, además de los ministros.

El tema Yugoslavia

La United Press dice que Acheson, Bevin y Schuman han decidido incluir en sus discusiones el tema de Yugoslavia.

Reunión en Berlín de Truman-Stalin

Se dice que ha sido propuesta por los rusos

PARIS.—El periódico derechista «L'Aurore-France Libre», dice que los rusos han propuesto una reunión entre Truman y Stalin en Berlín para antes de fin de año.

El corresponsal del citado periódico en Nueva York, Paul Herbert, escribe en un artículo publicado en primera plana que la visita de cortesía de Vichinsky al secretario de Estado, Acheson, ha sido en realidad complemento de un mensaje especial de Stalin cursado hace una semana. Herbert dice que Vichinsky ha propuesto una reunión entre Truman y Stalin en Berlín del 25 al 31 de diciembre próximo y otra reunión de los «cuatro grandes» en un futuro próximo, así como resolver los problemas austríaco y alemán en un plazo de seis meses.—EFE.

La medalla de oro de Lima, a Pilar Primo de Rivera

LIMA, 9.—Después de ser recibida por el jefe del Estado peruano, la señorita Pilar Primo de Rivera se trasladó a la Municipalidad de Lima, donde se celebró sesión solemne para imponerla la medalla de oro de la ciudad.

Asistieron el alcalde, general Martínez; el embajador de España, los miembros de la Embajada y numerosas personalidades de la capital. El alcalde hizo un elogio de la figura de Pilar Primo de Rivera y de su obra y dedicó un cariñoso recuerdo al ilustre general Primo de Rivera.

Pilar Primo de Rivera y Eulalia Roldruejo han salido en avión para Buenos Aires, desde donde regresarán a Madrid. El grupo de Coros y Danzas de España se encuentra ahora en Santiago de Chile. Allí, a poco de llegar, de-

LEA USTED

EL DIARIO DE AVILA

Mujeres casadas con sentido común

LONDRES.—La Asociación de Mujeres Casadas, que cuenta con dos mil afiliadas, ha solicitado del Gobierno que todas las pagas adicionales que se concedan para compensar el aumento del coste de vida, resultado de la desvalorización de la libra, sean pagadas directamente a las esposas de los obreros. De esta manera—se dice en la petición—se asegurará que el dinero vaya a la tienda de ultramarinos, en vez de ir a la taberna.—EFE.

positó ramos de flores ante la imagen de la Virgen, de la que fué portador Valdivia.—EFE.

España, en un Congreso Internacional de Medicina Militar

LA HABANA, 9.—Bajo la presidencia del primer ministro y del ministro de Defensa, se ha inaugurado en el Capitolio cubano el Congreso Internacional de Medicina Militar. Asistieron en representación de España el encargado de Negocios señor Baráibar, y el doctor Alberto Blanco.—EFE.

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

DELEGACION PROVINCIAL DE AVILA

JUNTA DE PRECIOS

Aprobados los precios de las legumbres para la campaña agrícola 1949-50, se hace público para general conocimiento que a partir del día 20 de noviembre de 1949, entrarán en vigor éstos, los cuales serán los siguientes:

	En punto de producción				
	Alubias	Garbanzos	Lentejas	Guisantes	Habas
A detallista.....	5,904	5,904	4,000	1,700	2,200
A público.....	6,500	6,500	4,500	2,000	2,500
En almacén origen					
A detallista.....	5,944	5,944	4,050	1,700	2,200
A público.....	6,500	6,500	4,500	2,000	2,500
En almacén distribuidor					
A detallista.....	6,900	6,900	5,000	2,200	2,700
A público.....	7,500	7,500	5,500	2,500	3,000

El gobernador civil, David Herrero Lozano.

LA HORA DEL MEDICO

LA BRONCOESOFAGOLOGIA

Por el DOCTOR FERNAN PEREZ
(De la Orden de San Lázaro de Jerusalén)

Durante el interesante Congreso de especialistas de enfermedades de garganta, nariz y oídos que se acaba de celebrar en Madrid, los doctores Antolí-Candela, Alonso Ferrer, Sánchez Rodríguez y otros han presentado trabajos magistrales sobre la práctica y eficacia en las afecciones del esófago y de los bronquios, de ese método de exploración que se denomina «broncoesofagología».

El doctor Vassallo de Numbert ha dado a conocer un nuevo modelo de esofagoscopio y de aparato nebulizador para sustancias pulverulentas, y, por añadidura, celebrará, en su servicio del Hospital Central de la Cruz Roja, un curso de broncoesofagología para posgraduados. Y con este motivo hemos cambiado con él una breve conversación.

En España la endoscopia se practica tan bien como en el extranjero por los especialistas en otorrinolaringología, que son los más familiarizados con el conocimiento anatómico y fisiológico de las regiones que ha de atravesar el aparato hasta colocarlo dentro del órgano a explorar. En el servicio del doctor Hinojar en el Hospital Provincial y en mi servicio del Hospital de San José y Santa Adela, la endoscopia ha llegado a ser una práctica sistemática.

Pero esta técnica exploratoria requiere un aprendizaje teórico y práctico cuidadoso y detenido, y por eso, con los cursos de especialización que he creado en el Hospital citado ha quedado constituida de hecho, la primera Escuela Oficial de esta enseñanza, por la que desfilan todos los años un buen número de médicos de afecciones de aprender esta forma de explorar esófago y bronquios mediante la visión directa de sus cavidades.

Por tanto—argüimos—la broncoesofagología pueda dar lugar a accidentes que limitan su uso a los verdaderamente especializados, ¿no?

—Efectivamente. Estos accidentes son debidos a las circunstancias anatómicas y fisiológicas de estos órganos y al hecho de utilizar instrumental metálico, y, por tanto, rígido, que puede lesionar

¡Cuidado! Para conservar la salud y puesta de sus aves, deles

GALLIOL

Venta Farmacias y Droguerías.

los orificios de entrada y salida del esófago; por ejemplo, cuando los fuerza, con técnica defectuosa, personal no bien preparado. Nosotros hemos tenido que hacer construir esófagos artificiales, verdaderos «fantomas» para iniciar en la práctica a los compañeros que vienen con nosotros a estudiar esa exploración, que tiene también sus contraindicaciones, como en los casos de aneurismas, aórticos o en individuos císticos o con desviaciones de la columna vertebral. En nuestro servicio disponemos de un abundante material docente, que consiste en colecciones radiográficas comentadas, de cuerpos extraños extraídos, películas en colores obtenidas por nosotros en el hospital detallando las diversas maniobras endoscópicas de esófago y de bronquios. Hasta hace unos años era preciso acudir a las clínicas europeas especialmente alemanas y francesas, o las norteamericanas, para aprender todos los amplios recursos del diagnóstico y tratamiento endoscópico; pero desde que desarrollamos, hace algunos años, el primer curso en nuestro servicio hospitalario, hemos visto con satisfacción que en varios puntos de España numerosos y prestigiosos colegas utilizan estos métodos para el ejercicio de su profesión. Claro es que todo ello ha sido posible gracias al apoyo de las altas jerarquías de la Asamblea Suprema de la Cruz Roja Española, y la comprensión, la tenacidad y el cariño del director del Hospital, doctor Luque, impulsador siempre de cuantas novedades médicas y quirúrgicas surgen para el mejor tratamiento y asistencia de los enfermos que acuden desde su fundación a este hospital, modelo en su género.



Se ofrece para conveniencia de los padres, de 24 años, casada. Soledad García. Navarredonda.

EVOCAIONES

La Doña Inés de Fray Miguel

Por J. Mayoral Fernández.
Cronista de Avila.

Dos días consecutivos, en función de tarde, he visto «Don Juan Tenorio». Un día para evocar en el Gran Vía con la Monreal y el torero Cabré el «Don Juan» que he visto tantas veces y por vez primera en mi infancia con don Fernando Díaz de Mendoza y doña María Guerrero. El siguiente día en el teatro titular de esta insignie actriz para apreciar la escenografía de Salvador Dalí, tan mal acogida por unos y aplaudida por otros.

Y ambas tardes he tenido las evocaciones de hace muchos años con el «Tenorio». El episodio del Pastelero de Madrigal ofrece tanta analogía en el interés por su metro personal de Fray Miguel de los Santos como en el del dinero de Don Juan de Brigida. Y don Gonzalo de Ulloa tiene tantos motivos para reprochar indignado su fatuidad a la Priora del convento como Don Juan de Austria, hermano de Felipe II a la de Santa María de Madrigal.

Es verdad que Doña Ana de Austria soñaba en el claustro con su primo el rey Don Sebastián de Portugal como Doña Inés de Ulloa con Don Juan. Y esto facilitó la labor de engaño de Brigida y Fray Miguel de los Santos. Pero en este acuciado por el deseo de ver triunfar la conspiración que le obligó a Felipe II a recluirla en el convento de Santa María. Quería ver triunfar en Lisboa al hijo bastardo del infante Don Luis, el Prior del Crato, supuesto el caso de no haber muerto como se decía el rey Don Sebastián.

Y Don Sebastián había muerto. La duda la desvaneció totalmente hace poco un insigne arabista al averiguar los orígenes del xerifismo por el que sonó, a principios de este siglo, el nombre del Raisuni. El insigne arabista vino en conocimiento de que se debió principalmente a su antecesor Mohamed Ali ben Raisuni, la vic-

toria de Alcazarquivir donde murió Don Sebastián.

E entonces en duda, patraña fue de Fray Miguel suplantarse con el Pastelero. El tan apuesto y galán como Don Juan Tenorio y más osado que éste porque en el convento mantuvo con Doña Ana aquellos coloquios que la tuvieron ilusionada con el amor de su primo el rey Don Sebastián. Había escogido Fray Miguel de los Santos el ducho en el engaño que a los de su oficio le sugirieron a Quevedo su letrilla:

Que piquen con buen concierto al caballo más altivo picadores, si está vivo, pasteleros, si está muerto, que con ojaldre cubiertos den un pastel frison. Chitón.

Al descubrirse «el pastel» pagaron su farsa en el patíbulo el Pastelero y Fray Miguel. No sabemos como moriría Brigida la inductora de Doña Inés. A esta la vemos «muerta y hablando» en el cementerio más alegórico quizá en la escenificación de Dalí que en la que estábamos acostumbrados.

La Doña Inés de Fray Miguel de los Santos Doña Ana de Austria, purga su candidez pasando de la celda de Santa María de Madrigal a la del convento de Gracia de Avila. Y fué aquí en este convento donde hace pocos años «la comimos» nosotros.

Se nos avisó haberse descubierto en este monasterio un lienzo que en su marco tenía en sus cuatro ángulos las letras D A en los superiores D A en los inferiores. En fuerza de discurrir como en un crucigrama convivimos en que eran las iniciales de Doña Ana de Austria. Después, por su aspecto inocente de la dama en la pintura nos dimos cuenta de que no podía ser otra que la engañada por Fray Miguel de los Santos. Es la Doña Inés de Fray Miguel dijimos. La que ahora ha surgido para estas evocaciones.

Donativos pro-construcción del nuevo Seminario

(Continuación)

Don Lorenzo Ortega, suscripción (julio y agosto), 10 pesetas; don José Rodríguez id., 10; Santa María del Berroca (agosto y septiembre), 100; Casas de Sebastián Pérez id., 50; un matrimonio cristiano, 5.000; Graduada de niñas de Piedralaves, sacrificios, 500; Berciel de Zapardiel, velada de jóvenes, 477.50; Mambias (agosto), 235; Barco de Avila, velada de niños, 620; id. don Carlos Burdiel, 50; Navatejares, don Isidro Sánchez, 25; anónimo, 50; San Bartolomé de Pinares (julio a septiembre), 108.40; Ayuntamiento de Tornadizos de Avila, 1.000; Bocigas (julio, agosto y septiembre), 200.10; Almenara, 60; Navas del Marqués (junio), 88.75; idem, día de San Pedro, 144.15; Navas del Marqués (julio, agosto y septiembre), 4.576.95; id. para la construcción de la segunda celda, 900; de una rifa, 1.507; Higuera de las Dueñas, colecta y suscripción, 293.05; Horcajo de las Torres, colectas, 105; id. Hijas de María, 50; id. Apostolado de la Oración, 25; id. Cofradía de la Virgen del Carmen, 50; id. Cofradía de San Roque, 25; id. señor cura párroco, 45; don Macario de

Dios y señora, 500; escuela de la Casa Social Católica, 67; Guisando, colectas, 279; Salmoral, colectas, 147.10.

(Continuará)

EL MUNDO

Qué pena tan grande es ver al mundo un mundo que se hunde entre pozas y lodo.

No hay respeto caridad ni virudes todos son vicios que arrastran a las gentes.

No habrá mentes? para desear de sí la maldita maleza como es la impureza.

Cuántas personas por malas costumbres son desgraciadas siendo como penumbres del amor y castidad.

Dios les ayude tanto a niños como a hombres para que se muden de tan malas costumbres.

J. Renero.

Peletería Germana

Abrigos moutón, garras, curtidos, tintes. Bola, 13. Madrid.

“España me dió la vida”, dice el gran Rubinstein

Probablemente ha sido Arturo Rubinstein el pianista más oído y admirado en los últimos diez años. Los críticos y la prensa se han expresado acerca de él en términos rayanos en el fanatismo. «Rubinstein debe llevar dentro de sí seis manos y treinta dedos, quizás toda una orquesta, cuando se sienta frente a un piano», decía en 1938 el crítico musical del New York Times. Por aquel entonces, Rubinstein tenía 52 años y todo hacía esperar que había llegado ya a la cumbre de su carrera artística.

Hace unos meses Rubinstein cumplió sus 63 años. Podía pensarse nuevamente que ya le había llegado la hora del declive. Pero he aquí que en uno de sus últimos conciertos provoca un entusiasmo tan explosivo que, a continuación, Virgil Thomson dice de él lo siguiente: «Es el rey de su profesión... Es un maestro del piano, es un músico maestro. No ha habido otro como él desde Busoni». (Ferruccio Busoni, italiano, 1866-1924). El fenómeno de Arturo Rubinstein no es que sea uno de los más grandes pianistas de estos tiempos. Lo realmente asombroso es que cada vez es mejor Camino de los setenta puede tocar siempre que le patea y por todo el dinero que quiera pedir.

Rubinstein era un niño prodigio a los 8 años. A los 11 hizo su gran debut en Berlín. Pero a los 15 se sintió incapaz de soportar la estricta disciplina y la absoluta soledad a que estaba sometida su vida en la capital alemana, de modo que escapó a París, donde la vida era grata y excitante. Allí conoció a Ravel, a Dukas y a Albéniz. Saint-Saens le presentó a la Sociedad de Conciertos de París con estas palabras: «Permítanme que les presente a uno de los más grandes artistas que conozco y al que auguro una admirable carrera».

Pero la conquista de los Estados Unidos no fué cosa fácil para

el joven Rubinstein. Llevado a Norteamérica en 1906 por la casa de pianos Knabe para realizar una tournée muy cacareada, fué recibido con bastante frialdad. «No estaba preparado», confiesa ahora Rubinstein. «Había dejado de ser un prodigio y todavía no era un artista maduro. La crítica fué muy severa, demasiado severa. Pensé que había perdido a América para siempre».

En 1916 Rubinstein marchó a España. «Aquello fué el principio de algo transcendental para mí. España fué el país que me dió la vida», acaba de declarar el genial polaco-norteamericano. «Me vi de repente nadando en la abundancia y en el éxito. Todas las semanas la familia real me invitaba a comer. Hice una tournée en la que tuve nada menos que 140 actuaciones... «Cuando volvió a París era ya un rey del piano. Fué España quien le puso una corona que nadie ha logrado arrebatarse».

Ya nada le queda a Rubinstein por conquistar. Ha tocado en todos los países del mundo, excepto en el Tibet, habiendo viajado más de 3 millones de kilómetros para hacerlo. Los discos de Rubinstein se venden mucho más que los de cualquier pianista. Se calcula en un millón de dólares el valor de los discos suyos que se venden al año. Al contrario que sus grandes competidores—Horowitz, Casadesu y Iturbi—Rubinstein no simboliza un estilo definido. Podía haber sido un especialista en música española y en Chopin—realmente pocos pueden superarle ni aun igualarle en estos dos géneros—pero no quiero ser catalogado. Ha dicho recientemente. Rubinstein es más universal, aunque no puede olvidar ni disminuir ciertas preferencias, clara e ingeniosamente expresadas en estas palabras: «Soy Arturo en polaco y Arturo en español. Me siento Arthur como norteamericano. Pero también me gusta ser Arturo y Arturo en los Estados Unidos»—J. S. P.

Luz fluorescente

Montaje, conservación y repuesto

Catalino G. Montalvo ESTRADA, 2
Teléfono 457. AVILA

Publicidad AVIL

COSAS CURIOSAS

Líquido Mágico

Está llamando la atención en Londres el caso de un anciano, Sam Taylor, que, a medida que van pasando los días va rejuveneciendo. El caso, aunque ustedes se extrañen, es rigurosamente cierto.

Hace dos años Sam se encontraba enfermo, poseía entonces unos respetables cabellos blancos y apenas tenía energía para ir de una habitación a otra de su casa medio arrastrándose. Entonces recordó que su abuela al morir le había dejado una receta diciéndole que si alguna vez se encontraba mal preparase aquella receta, con determinadas hierbas, y ya vería el alivio que encontraba. Rebuscó entre sus efectos y olvidada, en el fondo de un cajón, halló, por fin, la ansiada receta.

Animado por el vigor que da la esperanza Sam fué al campo a buscar las hierbas indicadas en la receta y después de una laboriosa preparación tuvo preparado y listo el tónico.

Al cabo de poco tiempo de estar tomando el misterioso líquido Sam notó que se encontraba mu-

cho más vigoroso, pudo caminar ocho kilómetros diarios. Su cuerpo decrepito y encorvado fué enderezándose y su cabello se tornó gris y en algunas partes se va tornando a su primitivo color castaño. Los achaques y dolencias que le consumían han desaparecido y nuestro buen Sam está tornándose verdaderamente un jovencuelo. Esta revigorización juvenil es tan marcada que ipásmense ustedes! ¡Hasta le han comenzado ahora a salir nuevos dientes, que hace tiempo los tenía perdidos!

Los médicos que le asisten están observando extrañados y con sumo interés el progreso de Sam, no comprendiendo qué es lo que le sucede a Sam. Este se limita a sonreír y apurar nuevas dosis de su cocimiento mágico, diciendo:

«Si sigo tomando esto dentro de un año mi edad será de 65».

Esperamos que Sam no sea avaro de su hallazgo y en beneficio de la Humanidad descorra el velo del misterio.

Se arriendan pastos para ovejas en Almerza (Sanchidrián) Razón en la finca.

TOS BRONQUITIS JARABE FAMEL ENFERMEDADES PECHO

CARTA ABIERTA

BUSCAMOS LA VERDAD

Sr. D. Eduardo Ruiz Ayúcar. Avila.

Mi distinguido amigo: En EL DIARIO DE AVILA de los días 7 y 8 de los corrientes, he visto sus dos artículos titulados «¿Dónde está el sepulcro de Núñez Vela?», publicados —al parecer— con ocasión del concurso que organizó «Publicidad Almanzor».

En dicho concurso, había una pregunta que decía: «¿En dónde está enterrado actualmente Blasco Núñez Vela?». Y se ha premiado por sorteo, una de las 37 soluciones exactas que decían: «En la Cripta del Palacio de Justicia».

Por lo visto usted sabe o cree que esto no es cierto, y además dice textualmente en uno de sus artículos: «Mucho me alegraría conocer las fuentes de información de la Empresa organizadora del concurso y de los treinta y siete concursantes premiados...».

Pues bien, amigo Ayúcar, yo, en nombre de la Empresa organizadora y de los concursantes, se lo voy a decir:

Nuestras fuentes de información son la tradición y la historia. ¿Es suficiente?

Todos sabemos que Blasco Núñez de Vela, estaba enterrado en la capilla mayor de la iglesia de Santo Domingo en Avila, recientemente desaparecida. Esto nos lo dicen las Historias de Avila —firmas autorizadas, señor Ayúcar— y las Guías de arte y turismo de la Ciudad.

Al destruirse la citada iglesia, se exhumaron los restos mortales allí yacentes, y fueron trasladados a la cripta construida a tal efecto en el Palacio de Justicia.

Esto nos lo ha dicho la prensa, y además, con motivo de un reciente artículo que yo publiqué hace unos meses en la revista Guía de Madrid, sobre la referida iglesia, el excelentísimo señor ministro de Educación Nacional contestó a él, con una carta que se publicó en la misma revista y que afirmé así en uno de sus párrafos:

«...Los restos de Blasco Núñez de Vela fueron trasladados a la capilla del que fué su Palacio, hoy Audiencia Provincial, donde recibieron cristiana sepultura».

Firmado: José Ibáñez Martín. Además, creo que se han celebrado honras fúnebres por el alma de Núñez Vela, al ser inhumado en su nuevo panteón.

Estas son, señor Ruiz Ayúcar, las fuentes de información de «Publicidad Almanzor», de los concursantes y creo que de todo abulense.

Y conste, que si usted u otra persona hubiese acudido al Concurso defendiendo la teoría de sus artículos, tenga por seguro que su solución se la habría considerado como «no acertada».

Máquinas hacer punto. Todos tamaños y marcas. Precios económicos, garantía. Casa González. Olivar, 14. Madrid.

Vendo puertas carreteras con cristales, ventana de hierro y lote tablonera pino. Razón Martín Carramolino, 20, principal.

Se vende máquina universal con motor y sus accesorios sin estrenar, carro de piedra, cuatro pértigos y una partida de madera negrilla. Diríjase a Joaquín Rodríguez, en Villatoro.

Corte y Confección Pida hoy mismo folleto explicativo GRATIS. **Eva** Apartado 252 - San Sebastián

Hasta tanto la Real Academia de la Historia, no nos demuestre lo contrario, nosotros seguiremos siendo fieles creyentes de la tradición.

Su opinión—muy respetable—no nos aclara nada cierto.

Son datos descubiertos eruditamente, a fuerza de pasarse horas y horas en Archivos y Bibliotecas, buscando documentos. Y esta labor nos da siempre por resultado, que los hechos que tenemos por ciertos, se nos oscurecen, pero casi nunca aclaran lo contrario.

Me parece muy bien que usted siga el descubrimiento de todos esos detalles para la Biografía de Núñez Vela que prepara, pero de ahí a poner en duda lo que los organizadores de un Concurso han establecido, basados en documentos admitidos hasta nuestros días, va un abismo.

Menos mal, que sus teorías publicadas en este Diario, terminaban con esta frase: «Salvo error u omisión».

Así ya es otra cosa. Un cordial saludo de su amigo, Rafael Gómez Montero. Madrid noviembre de 1949.

Delegación de Industria de Avila

Restricciones de energía eléctrica Zona Centro-Norte

Según me comunica la Delegación de Industria de Salamanca en oficio fecha 7 de los corrientes, el horario de suministro, de acuerdo con la Orden de la Delegación Técnica de Restricciones de la Zona Centro-Norte a partir del lunes día 7 será el siguiente:

Alumbrado.—Zona rural. Desde las 18,30 hasta las 23 horas.

Fuerza motriz.—Desde las 23 horas hasta las 7 del siguiente día, dos días a la semana por sectores.

Durante las horas de alumbrado—6 30 a 11 de la noche—se prohíbe rigurosamente el trabajo de toda clase de motores eléctricos, con la única excepción de los instalados en las panaderías mecánicas de la zona rural en las noches en que no les corresponda servicio de fuerza motriz.

Todos los usuarios —alumbrado de viviendas, usos domésticos, cafés, bares, etc., etc.— deberán reducir el consumo en las horas de alumbrado, a los porcentajes señalados en notas anteriores, para evitar, que, desde los embalses productores y subestaciones de regulación situados fuera de esta provincia, hayan de darse cortes del servicio para ajustar la carga a la potencia disponible.

Esta Delegación Técnica espera la mayor colaboración de todos los usuarios, para el más estricto cumplimiento de las medidas anteriores impuestas por la gravedad de la situación hidroeléctrica, y en defensa del interés general.

Para general conocimiento se advierte que los servicios de inspección quedan facultados para que en cada caso de infracción comprobada, sin otro trámite, suspendan el suministro, que no será reanudado, hasta tanto se levanten la aplicación de restricciones.

Lo que se hace público para conocimiento de las Empresas y abonados de esta provincia suministrados por «Electra de Salamanca» y sus distribuidoras.

Avila 9 de Noviembre de 1949. —El Ingeniero Jefe de Industria, Julio Rodríguez.

Vida económica nacional

Los Bancos alemanes establecidos en España y su cambio de propiedad

Están teniendo lugar estos días las adjudicaciones de las acciones que constituyen el control de los negocios establecidos en España por los Bancos Alemán Transatlántico y Germánico de la América del Sur.

La competencia para asistir a los concursos en los cuales se juzgaba la adquisición de estas acciones ha sido muy animada. Y tanto para uno como para otro Banco han jugado muchos grupos. En unos casos, grupos bancarios desde los tres encopetados hasta los más modestos. En otros casos grupos industriales, de negocios financieros en general y hasta grupos de empresarios avisados que querían aprovechar la oportunidad para hacerse de un Banco.

Nada tiene de extraño que esto suceda. Hay que tener en cuenta para razonarlo que no se trataba, únicamente de adquirir un negocio bancario. Y para darse cuenta de lo que esto representa hay que volver la vista atrás y recordar lo que se ha pagado en los últimos años por casas bancarias de escasa monta, establecidas en Madrid para sobre ellos tener la base jurídica necesaria para establecer otro Banco, un Banco en definitiva, como punto de paso para construir, más tarde, una entidad mayor.

En los actuales momentos el llamado «statu quo» bancario, promulgado por Larras como Ministro de Hacienda, más tarde consolidado por la reforma de la ordenación bancaria, hacia un coto cerrado de la actual organización bancaria impidiendo la constitución de ninguna nueva entidad bancaria.

Quien ahora quiera construirse un Banco se encuentra con esta barrera de la ley. Para saltarla solamente existen esas operaciones de absorción, que en algunos casos sirven no solamente para establecerse en Madrid, plaza siempre ansiada por todos los banqueros de provincia, sino a menudo para establecerse en capitales de provincias y a veces, hasta en simples pueblos, en cuanto ofrecen cierta posibilidad de hacer negocio, colocando capital o buscando capital para colocarlo en otra parte.

En este caso del Banco Alemán Transatlántico y del Banco Germánico de la América del Sur, cuando los grandes Bancos acudían al concurso intentaban matar una incipiente competencia. Cuando

acudían los demás grupos fueran bancarios o deseos de serlo, lo que se buscaba era poder saltar la barrera de la ley bancaria, tan limitativa que cerraba a cal y a canto cualquier iniciativa de constitución de nuevas entidades de esta clase.

Por otro lado, hay que considerar la valoración de las acciones daba derecho a mantener el Banco, incluso con el mismo nombre. A usar los locales porque se cedían los derechos de alquiler. De esta guisa ni había que pagar traspasos, ni había que hacer instalaciones que se encontraban hechas. Ni había que estar suspirando por crear una organización porque el Banco la tiene y con ella, los cuadros de mando y los cuadros de empleados. Como al mismo tiempo alguna clientela también ofrecía y con ella, un conjunto de cuentas corrientes, de depósitos y las contrapartidas naturales en el activo, resultaba que no era mal negocio hacer estas adquisiciones. Y así que a los dos concursos han acudido buen número de postores, los cuales no más tarde de finales de este mes conocerán ya quiénes son los que han tenido más suerte en la presentación de las oportunas memorias donde se dice lo que querían pagar. Puede que todavía al conocerse los adjudicatarios haya sus sorpresas en el mundillo de los banqueros. Porque pueden surgir en Madrid nuevos competidores, uniéndose su negocio al de esos Bancos y al que pueden tener el día de mañana en cuanto las relaciones comerciales e industriales con Alemania se vayan intensificando, cosa que fatalmente tendrá que suceder porque Alemania y España tienen una gran posibilidad de intercambio, dada las características tan distintas de sus respectivas producciones.

—¿Qué toma usted, paisano?

Pero esto no sacia por completo nuestras necesidades patrio-chiqueñas.

Necesitamos un local, donde los cuadros de paisajes abulenses nos hablen de nuestro rincón querido, al que se siente más hondo lejos, que en su propio reposo.

Necesitamos convivir con abulenses, aunque no sea más que un par de veces por semana, y vayamos allí a saber noticias y a ver a conocidos.

Debe ser magnífico entrar en «El Hogar Abulense» en Madrid, y encontrarse sobre la mesa del vestíbulo unos ejemplares de EL DIARIO DE AVILA, «Camino», «Pueblo Obrero» y «El Joven Antoniano».

Afortunadamente parece que se va a llevar a cabo el proyecto.

Correo de Madrid

El Centro Abulense

En Madrid hace falta un hogar donde se reúnan todos los de Avila

Por Rafael Gómez-Montero.

El año pasado ya habíamos propuesto constituir un centro de reunión para la colonia abulense.

Ahora, ya ha tomado cuerpo esta iniciativa, y parece que se va a llevar a cabo.

Madrid está lleno de gente de Avila. Y sin embargo no nos vemos más que por pura casualidad.

En algunas ocasiones celebramos reuniones en algún café. Allí charlamos de nuestra ciudad. Unos llevan EL DIARIO DE AVILA, y otros llegan con noticias recientes de la vida de nuestra tierra.

A veces, frecuentamos cafés y bares, propiedad de gente de nuestra provincia. Siempre gente que en Madrid le digan a uno:

—¿Qué toma usted, paisano?

Pero esto no sacia por completo nuestras necesidades patrio-chiqueñas.

Necesitamos un local, donde los cuadros de paisajes abulenses nos hablen de nuestro rincón querido, al que se siente más hondo lejos, que en su propio reposo.

Necesitamos convivir con abulenses, aunque no sea más que un par de veces por semana, y vayamos allí a saber noticias y a ver a conocidos.

Debe ser magnífico entrar en «El Hogar Abulense» en Madrid, y encontrarse sobre la mesa del vestíbulo unos ejemplares de EL DIARIO DE AVILA, «Camino», «Pueblo Obrero» y «El Joven Antoniano».

Afortunadamente parece que se va a llevar a cabo el proyecto.

En un tiempo existió «El Hogar Abulense», y ahora se quiere resucitar aquel rincón para volver a él.

Se ha conseguido recuperar el plano del antiguo centro. Ahora solo queda reunir un grupo de abulenses para formar la Directiva y comenzar el llamamiento a los futuros socios del Centro abulense.

En la pensión «Madrid» se han celebrado ya algunas reuniones preparativas con nuestro cronista Mayoral Fernández, Junito Esteban, y algunos abulenses más, pero necesitamos la colaboración de todos, necesitamos nombres que integren el nuevo Centro Abulense, donde Avila estará en todo el ambiente, en sus reuniones, en sus festivales, en sus publicaciones y en sus tertulias.

Las cartas de adhesión a esta iniciativa, pueden dirigirse a la «Pensión Madrid», calle de San Mateo, núm. 6. Con todas ellas iremos engrosando la lista de la Asociación.

Para ello necesitamos también el apoyo de autoridades abulenses y del propio pueblo de Avila.

En Madrid, donde existe un «Centro Segoviano», una «Casa Charra», un Hogar Gallego, y tantas representaciones de regiones y provincias españolas, no puede faltar la representación oficial de nuestra ciudad, de la que existe una colonia numerosísima.

Con el apoyo de todos el Centro Abulense será muy pronto una realidad.

KALEIDOSCOPIO MUNDIAL

Fatal presagio

Yendo en 1778 Luis XVI, acompañado del emperador José II, a visitar las bóvedas de San Dionisio, preguntó por qué había en aquella entrada un féretro alumbrado por multitud de lámparas.

El prior le contestó que era el féretro del antecesor del rey reinante; «y no pasará, añadió, a ocupar el puesto que le está destinado hasta que termine el reinado de su sucesor. Respecto a las lámparas, son tantas como los años del último rey; se conservan encendidas noche y día, y consideraríamos como una desgracia que una de ellas se apagase».

No bien había acabado el prior de dar las explicaciones cuando se levantó un impetuoso viento, y se sacudió tres veces el paño que cubría el ataúd, apagó todas las luces, menos diecisiete.

Entonces se oyó un grito de unánime espanto.

a 12.000 pesetas anuales y superior a 3.000.

e) Que se propongan residir en esta provincia después de casados.

3.ª Las instancias se extenderán en el modelo impreso que facilitarán en las Oficinas provinciales y locales del Instituto Nacional de Previsión, y deberán presentarse, acompañadas de los documentos justificativos de sus circunstancias, enumeradas al dorso de la solicitud, en esta Delegación provincial, sita en la Avenida de Portugal número 2, o en sus Agencias, hasta el día 30 del corriente mes, antes de las trece horas.

4.ª La concesión de los Premios atenderá exclusivamente a los menores ingresos y edades de los solicitantes.

5.ª El importe del Premio deberá destinarse por los beneficiarios a la constitución del hogar familiar, conservando a disposición de la Caja Nacional de Subsidios Familiares la justificación de su inversión.

EL DELEGADO PROVINCIAL.

María Antonieta se arrojó en brazos de su marido, y todos quedaron convencidos de que amenazaba a la monarquía y a la fortuna del soberano grandes y terribles desgracias.

El fatal augurio se cumplió. Al expirar el término de los diecisiete años de su reinado, rodaban sobre el cadalso las cabezas de los monarcas franceses.

Aunque parezca imposible No hace mucho los tribunales de California condenaron a Carl S. Noody a 30 días de prisión bajo la acusación de haber hecho un cheque falso.

Ello en verdad no tiene nada de extraordinario, pero sí el hecho de que Noody tiene los brazos amputados más arriba del codo y se valió de los dientes, con los que sostuvo la pluma, para efectuar la falsificación.

Hoy las ciencias adelantan...

En la actualidad se hacen experimentos con las ondas supersónicas como anéstea, pues se ha encontrado que estas ondas, de demasiado altas para ser audibles, insensibilizan la parte del cuerpo contra la que son dirigidas.



ES UNA PELEA

La caspa no desaparece cepillando el cabello. En realidad se la quita de un lado para ponerla en otro, ensuciando la ropa y... al día siguiente, vuelve a empezar.

Hay que combatirla con LOCION DE AZUFRE VERI. Disuelve la caspa y no se vuelve a formar, que es lo importante por ser la causante de muchas calvicies.

Los cabellos cuidados con LOCION DE AZUFRE VERI están LLENOS DE VIDA.

Dejan de caerse, no tienen caspa, son brillantes, suaves, vigorosos y con mucha frecuencia ondulados.

LOCION DE AZUFRE VERI

Muchos médicos le usan y recomiendan para cuidar al cabello, evitar que se caiga y combatir la caspa.

Si desea un folleto escriba a INTA, Apartado 82 - Santander

Con garantía farmacéutica. (Descuento de imitación) Farmacéutico preparador: J. L. ELTRAN

ELIXIR ESTOMACAL SAIZ DE CARLOS (STOMALIX) Alivia el dolor de estómago, acidez, dispepsia, vómitos, diarreas en niños y adultos, dilatación y élcera del estómago, tufica, ayuda a las digestiones y abre el apetito, siendo útilísimo su uso para todas las molestias del ESTÓMAGO e INTESTINOS. VENTA EN FARMACIAS

A PIZOS Y AL CONTADO RELOJES SUIZOS CROHOGRAFOS. ENVIOS POR CORREO IVA CATALOGO GRATIS INDUSTRIAL SUIZA 5 ANOS GARANTIA. PABLO GARCIA TAMORA. Publicidad AVILA

Estando para terminar la suscripción del presente año, agradeceremos de los señores abonados a este periódico, que residen fuera de la ciudad, se sirvan enviar por Giro Postal el importe de la suscripción pendiente a razón de DIEZ PESETAS por mes.

LA ADMINISTRACION

EL DIARIO DE AVILA inaugura su correspondencia en Madrid

A partir de hoy, EL DIARIO DE AVILA inaugura su nueva sección «Correo de Madrid» que tendrá carácter fijo con asiduidad, para incluir en ella las crónicas y reportajes que reflejen la actualidad madrileña con respecto a nuestra Ciudad.

Para encargarse personalmente de esta sección, Rafael Gómez-Montero, como corresponsal de EL DIARIO en la Capital de España nos enviará sus crónicas a través de «Correo de Madrid», en las que reflejará los temas de mayor actualidad, al servicio de nuestros lectores.

Rafael Gómez-Montero, ha tenido a su cargo numerosas secciones de colaboración fija en nuestro periódico, y será ahora quien traiga hasta nosotros las novedades de la Corte, prendidas en su pluma joven y dinámica.

Milicia Universitaria

Nuevo plazo de admisión de instancias en solicitud de ingreso en la Instrucción Militar Superior (I. P. S.)

Para conocimiento de los estudiantes a quienes pueda afectar, se hace saber que la Superioridad ha dispuesto conceder un nuevo plazo de admisión de solicitudes cuya ampliación finalizará improrrogablemente el día 15 (quince) del mes de la fecha, debiendo ser presentadas dichas instancias con la documentación completa con arreglo a las normas dictadas en la O. C. de 26 de septiembre último (D. O. número 219).

El comandante jefe, Ignacio Topete Hernández.

SANCHEZ PRIETO MEDICO

PIEL - VENEREAS - SIFILIS
Consulta: 3 a 4 de la tarde y 9 a 10 de la noche
Duque de Alba, 4, 2.º

SE VENDE casa San Juan de la Cruz, 26, con principal desalquilado. Razón: Santa Teresa, 6.

SE VENDE la casa número 10 de la calle Martín Carramolino. Razón en la misma, piso principal.

ABULENSE:

Contribuye a la suscripción abierta por la Jefatura Provincial del Movimiento en pro de los damnificados de Cumbres Viejas (Cant. rias). Cumplirás como cristiano y hard's Patria.

En beneficio del Comedor de Caridad

Nuestra primera autoridad local nos ruega que hagamos destacar la generosidad de la excelentísima señora doña María Luisa Narváez, duquesa de Valencia, para con el Comedor de Caridad, centro benéfico al que remite cuantiosos donativos, dispensándole además del pago de alquileres de los locales que ocupa, anejos a la Casa-Palacio propiedad de la expresada señora.

Satisfacemos gustosísimos el deseo de nuestro señor alcalde, justísimo en su objeto, de dar a conocer el rasgo de generosidad de la excelentísima señora duquesa de Valencia, que puede servir muy bien de ejemplo para cuantos teniendo riquezas no ven otro camino que el del mundo material para derrocharlas.

Ecós de Sociedad

Necrológicas

Ha fallecido en Madrid, después de haber sufrido una delicada operación quirúrgica en el Hospital Militar de Carabanchel sin que tal remedio pudiera cortar el mal que padecía, el honorable caballero, don Andrés Martín Rodríguez, maestro ajustador de Artillería en la Academia de Intendencia durante diez años, generalmente estimado en nuestra Ciudad donde contaba con numerosas y sinceras amistades, que supo captarse con su honradez, amabilidad y simpatía. Al acto del entierro concurririeron la Academia Nacional de Mandos y todos los ayudantes provinciales del Frente de Juventudes, por hallarse el hijo del finado realizando un curso en el mencionado centro, y presidió el duelo en nombre del delegado nacional del F. de J., el ayudante nacional, don Ricardo Angulo, asistiendo también representaciones oficiales militares y civiles. El capellán de la Academia Nacional de Mandos, P. Rasilla, rezó un responso una vez terminado el oficio del sepelio.

Hacemos presente nuestro sentido pésame a la señora viuda, hijos y familiares del fallecido señor Martín Rodríguez, por el eterno descanso del cual rogamos a nuestros lectores una oración.

SEGUROS

Entidad trabajando varios ramos, desea nombrar Delegados comarcales en provincia Avila, para relacionarse directamente con Dirección Madrid. Absoluta reserva durante negociaciones. Dirigirse Apartado 533, Madrid.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila; Testado, 7
Teléfono 96

En el sorteo celebrado el día 9 de noviembre de 1949 han resultado premiados los números siguientes

Con 25 pesetas el número 154
Premiados con 2'50 pesetas todos los números terminados en 54

Unas muchachas intentan robar alhajas

SEVILLA, 9.—Angeles Carmoña, de 17 años, y otras muchachas de edad aproximada, entraron en una joyería céntrica y plidieron las enseñasen muestrarios de joyas. Mientras que sus compañeras daban conversación al dependiente Eugenio Lozano Sánchez, Angeles cogió de uno de los muestrarios seis sortijas de oro y echó a correr, seguida del dependiente y de un guardia. Tras tenaz persecución, fué detenida y las alhajas recuperadas.—(Cifra).

Abordaje de dos pesqueros

LA CORUÑA, 9.—A la altura de las islas Sisargas, y al parecer a consecuencia de la niebla, se abordaron los «bous» de pesca «Salmón», de la matrícula de La Coruña, y «Montenegro XIV», de la de Vigo. Un tripulante de esta última embarcación, llamado Vicente Iglesias, pereció en el percaque, al irse el «Montenegro» a pique. La tripulación fué recogida por el «Salmón» y por otro barco pesquero llamado «Norona», los cuales han llegado sin novedad a este puerto.—(Cifra).

Muerto por un cazador furtivo

ALBACETE, 9.—En el pueblo de Ontur, de esta provincia, y en la finca titulada «Casuto de Lagarto», se ha cometido un crimen del que ha resultado víctima Antonio Vidal García, joven de veintidós años, que hace unos días había regresado de cumplir el servicio militar.

Antonio se hallaba en dicha finca, en unión de su padre y un hermano, cuando oyeron unos disparos contra un palomar que allí existe. Corrieron para sorprender al cazador furtivo, quien salió huyendo. Antonio le persiguió en bicicleta, y cuando le iba a dar alcance, el cazador hizo dos disparos contra el muchacho, que cayó al suelo. Entonces volvió a disparar sobre él a quemarropa, y huyó hacia la sierra, que estaba próxima. Cuando llegaron el padre y el hermano de Antonio, le encontraron muerto. La Guardia Civil ha detenido a un individuo

La exportación de la naranja valenciana

VALENCIA, 9.—Han salido las primeras expediciones de naranjas correspondientes a la nueva temporada. Se trata de «mandarina», de la que han sido exportadas 12.332 cajas para Londres en un barco inglés, y 4.470 para el mismo destino, en otro noruego.

Respecto a la naranja «común» y «navel», no se sabe aún cuando comenzará la temporada de exportación. En el puerto hay bastante animación, y ha empezado ya la recolección en las zonas de Sagunto, Alcira y Valldigna para enviar a las plazas del interior. Valencia, Madrid y Barcelona consumen ya, con relativa abundancia, naranjas «nave», «común», «mandarina» y «clementina», por las que se pagan buenos precios.

La «clementina», muy buscada a 30 pesetas la arroba; la «mandarina», a 25; la «navel», a 16, y la «común», a 10 y 12 pesetas.

Este año parece que la cosecha será un 20 por 100 inferior a la del año pasado; también se compra naranja «sanguinea» a 15 pesetas arroba.—(Cifra).

SE VENDE coche «Rubia de Serranillos». Para tratar los lunes y viernes, taberna «Calvini», junto a la Plaza de Abastos. Avila.

ARRIENDO pastos cuatrocientas lanaras, con encerradero, hasta primero marzo 1950. Informarán Finca Bercedilla, (Navas del Marqués).

Las divisorias de la Ciudad Santa

LONDRES, 9.—La Legación israelita ha anunciado que los peregrinos católicos que vayan a Jerusalén con motivo del Año Santo serán autorizados para cruzar las líneas divisorias de la Ciudad Santa en cualquier dirección.—EFE.

Dr. R. De Francisco

Del Hospital Central de la Cruz Roja de Madrid. Especialista del Seguro de Enfermedad.

RIÑON Y VIAS URINARIAS
Consulta a las doce
Av. de José Antonio núm. 5. AVILA

a quien se considera autor del crimen por las contradicciones en que ha incurrido. Además, se ha hallado en su domicilio una escopeta y cartuchos análogos a los que se dispararon contra Antonio.—(Cifra).

Quince millones de prisioneros hay en campos de muerte de Stalin

BERLIN.—El periódico «Der Telegraph», de autorización británica, reproduce dos octavillas antisoviéticas escritas en ruso y alemán que dice en ellas: «Soldados y oficiales del Ejército de ocupación soviética y de la Administración militar soviética: Hemos vivido cuatro años en la Alemania conquistada. Hemos visto mucho y hemos aprendido. Todos tenemos la vuelta a la Unión Soviética. Nosotros, victoriosos en Alemania, tenemos el sentimiento de prisioneros. Nuestras mujeres e hijos de la Unión Soviética sufren de nuevo hambre. Hay quince millones de prisioneros en los campos de muerte de Stalin. No podemos ser carne de cañón para esa dictadura, peor que una supercapitalista».—EFE.

Cincuenta mil detenidos en Checoslovaquia

VIENA.—En fuentes diplomáticas occidentales se dice que el Ministerio del Interior checoslovaco dispuso hace un mes la detención de 50.000 personas, con el fin de destinarlas al aumento de la producción industrial, ya que Moscú se quejó últimamente al Gobierno de Praga de que había disminuido el rendimiento en las minas de uranio y en industria pesada de Checoslovaquia. Las informaciones añaden que han sido practicadas ya 10.000 detenciones, el 25 por 100 de ellas de mujeres y que 8.000 de los detenidos están ya trabajando en las minas en cuestión.—EFE.

En busca de sitio para la feria de Sevilla

SEVILLA, 9.—Como los terrenos del Prado de San Sebastián, donde se inauguró hace más de un siglo la feria, y donde se ha celebrado desde entonces, están siendo urbanizados y ya se han levantado bloques para grandes construcciones, con lo que se reduce el área destinada a las instalaciones, el Ayuntamiento estudia un proyecto de nuevo campo de ferias. De una importante entidad constructora, que cuenta con terrenos en Sevilla, ha recibido el Municipio la oferta gratuita de solares para que en ellos se instale, si es conveniente, la próxima feria de Sevilla.—(Cifra).

El infante don Carlos de Borbón cumple setenta y nueve años

Según comunican desde Sevilla, el infante don Carlos de Borbón pasó la noche del martes bastante intranquilo y durante el día de ayer experimentó un ligero alivio. Se le sigue administrando penicilina. Hoy, precisamente, cumple S. A. setenta y nueve años.

Peregrinación de la diócesis barcelonesa a Roma

BARCELONA, 9.—El obispo de la diócesis, doctor Modrego, ha dispuesto que la peregrinación diocesana a Roma con motivo del Año Santo se celebre en la segunda quincena de abril de 1950. A tal efecto se ha constituido la Junta Diocesana, organizadora de dicha peregrinación.—(Cifra).

Llegan a Zaragoza los restos del doctor Díaz Gómara

ZARAGOZA, 9.—Han entrado en Zaragoza los restos mortales del Dr. Díaz Gómara, conducidos en una ambulancia de la Cruz Roja. Fueron recibidos por las autoridades eclesíásticas y militares. El cadáver quedó instalado en el templo del Seminario de San Carlos, en cuya capilla de San Lucrecio será enterrado.—(Cifra).

Fuego en la cuna

Arde la casa mientras la madre estaba en el mercado

TOULOUSE.—Mientras se hallaba en el mercado la señora Henriette Debart se incendió la casa donde vivía y en la que se había dejado tres hijos. Los dos mayores huyeron al darse cuenta del siniestro, mientras que la pequeña, de un año de edad, quedó en su cuna. Un transeunte, llamado Noulque, al enterarse del hecho, penetró en la casa y llegó hasta la habitación. Cuando entró en ésta el fuego había prendido en la cuna y la pequeña tenía graves quemaduras. Los bomberos salvaron a través de una ventana a Noulque y a la pequeña, que llevaba en brazos. Horas más tarde falleció la criatura en el hospital. EFE.

SERVICIO Meteorológico Local

(Aeródromo de Avila)
Temperaturas extremas registradas en el día de hoy:
Máxima, 17,5.
Mínima, 6,9.
Del momento, (seis y media de la tarde), 15,5.
Viento Noroeste, 10 kilómetros por hora.

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DE

Don Andrés Martín Rodríguez

Maestro ajustador de Artillería en la Academia de Intendencia

En posesión de la Medalla Militar, Sufrimientos por la Patria y otras condecoraciones.

Perteneciente a la Guardia de Honor del Sagrado Corazón de Jesús y a otras asociaciones piadosas.

Falleció en Madrid el día 7 de noviembre de 1949. A los 52 años de edad.

DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS Y LA BENDICION DE SU SANTIDAD

R. I. P.

Su esposa, doña Angeles Andrés Hernández; hijos, doña Agueda, Sor María de la Encarnación del Niño Jesús (Religiosa Franciscana Clarisa) y don Juan José (Oficial Instructor del Frente de Juventudes); hermanos, hermanos políticos, primos, sobrinos y demás familia,

Ruegan una oración por su alma.

El funeral que se celebrará el sábado a las diez y media de la mañana en la parroquia de San Juan, se aplicará por el eterno descanso del finado. Hay concedidas indulgencias en la forma acostumbrada.